

★ **PERUANO GANÓ CONCURSO**

'La diablada' en celulares del mundo

La tradicional danza peruana 'La diablada' podrá ser descargada como fondo de pantalla en 120 millones de celulares en el mundo, tras haber ganado el concurso 'Crea tu tema', lanzado por la empresa Huawei. Según la empresa china de telefonía, a su creador José Flores Antonio, estudiante de la Universidad



de Lima, le llevó más de dos meses crear este diseño, donde se aprecia una espectacular máscara de este baile típico de Puno. "El objetivo del concurso fue resaltar una vez más lo creativos que podemos ser los peruanos", dijeron voceros de Huawei. El ganador recibió una beca de estudios por 8 mil soles, entre otros premios. (N. Salazar)

